

Comisión Regional de abigeato intensifica controles en todo el Maule

Ya plenamente activada se encuentra la Comisión Regional contra el delito de abigeato que es liderada por la Fiscalía del Maule hace ya 15 años. Policías y funcionarios públicos de Carabineros, PDI, Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Seremi de Salud y el Servicio de Impuestos Internos (SII) se reunieron a fin de coordinar diversos pe-ritajes que se están ejecutando en cada una de las rutas de las treinta comunas maulinas con el sólo propósito de evitar el robo de animales y venta de carne en mal estado, previo a las fiestas patrias.

“ A contar de esta fecha se reactiva la Comisión Regional de Abigeato que tiene por objeto intensificar el control para la prevención de la comisión de



estos delitos. Por ello las diversas instituciones que conforman esta institución van a estar desplegadas en toda la región, sectores urbanos y rurales, con el objeto de fiscalizar el transporte y la venta de carne”, afirma la fiscal de Talca Gabriela Vargas coordinado de la Comisión y especialista en delitos de robos.

Un llamado hace la Comisión a los agricultores a reforzar las

medidas de seguridad y a dar a viso en forma oportuna a las policías sobre la presencia de camiones desconocidos en los sectores rurales que podrían estar recorriendo la zona a fin de cometer este delito. Y, por otro lado, al comercio establecido a no dejarse engañar en torno al origen de la carne que ya están comenzando a comparar a fin de abastecerse para los que serán las fiestas de este 18 de septiembre.